

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan tentang Peran Keluarga Dalam Pendidikan Akhlak Anak (Studi Kasus Pada Keluarga Wanita Karir di Kelurahan Bintoro Kecamatan Demak Kabupaten Demak Pada Tahun 2018/2019), dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Akhlak Anak Keluarga Wanita Karir Dalam Pendidikan Akhlak di Kelurahan Bintoro Kecamatan Demak Kabupaten Demak Pada Tahun 2018/2019 menurut peneliti di katagorikan baik, Hal ini dibuktikan dengan adanya perilaku anak-anak dalam melaksanakan ibadah sholat lima waktu masih terjaga dan bisa istiqomah di masjid/di mushola dan di rumah, melakukan kewajiban puasa di bulan ramadhan, berkebiasaan mengaji baik dengan ustadz maupun di rumah, sekolah madrasah seperti berperilaku terpuji. Hal ini sebagaimana adanya hubungan perilaku sosial dengan anggota keluarga khususnya orang tuanya, tetangganya, masyarakatnya dan selalu ta'dzim, khitmah kepada guru.
2. keluarga Wanita Karir di Kelurahan Bintoro Kecamatan Demak Kabupaten Demak Pada Tahun 2018/2019 menurut peneliti di katagorikan cukup efektif dan harmonis. Hal ini di buktikan adanya hubungan anak dengan orang tua masih komunikatif, tidak terjadi konflik permasalahan dari segi apapun dan terciptanya kondisi situasinya harmonis. Hal ini bisa di buktikan terjalannya keluarga harmonis didirikanlah diatas landasan taqwa, yakni diselenggarakan sesuai dengan perintah Allah SWT dengan cara Islam dijadikan landasan hidup dalam keluarga.
3. Peran Keluarga Dalam Pendidikan Akhlak Anak Pada Keluarga Wanita Karir di Kelurahan Bintoro Kecamatan Demak Kabupaten Demak pada tahun 2018/2019 menurut peneliti di katagorikan masih

cukup efektif dan efisien. Hal ini di buktikan adanya Peningkatan perekonomian sehingga dapat terpenuhinya kebutuhan. Wanita karir dapat menjalin ikatan dalam pola interaksi pada setiap harinya. Sayangnya kurang maksimal dalam pengasuhan anak.

## **B. Keterbatasan Peneliti**

Dengan kerendahan hati, penulis sangat menyadari bahwa karya ini sungguh jauh dari kesempurnaan. Keterbatasan dalam penelitian ini adalah keterbatasan peneliti dalam membagi waktu kerja.

## **C. Saran-Saran**

Berdasarkan permasalahan yang dibahas dalam tesis ini yaitu mengenai Peran Keluarga dalam Pendidikan Akhlak Anak (Studi Kasus pada Keluarga Wanita Karir di Kelurahan bintoro demak), maka ingin dikemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Pembinaan akhlak yang dilakukan oleh keluarga hendaknya secara kontinue dan berkesinambungan agar apa yang diharapkan dapat terealisasi. Hal yang paling penting ketika pembinaan akhlak anak adalah kesesuaian pembinaan antara sekolah, keluarga dan masyarakat.
2. Menjadikan rumah sebagai lapangan sosial bagi anak dimana pertumbuhan kepribadian, moral sosial dan segala aspek kepribadian dapat berkembang, tidak terbatas kepada pemberian pengetahuan saja.
3. Hendaknya orang tua selalu menjaga kerjasama dengan sekolah secara teratur, mengadakan pertemuan untuk membicarakan persoalan-persoalan yang menyangkut pendidikan dan masalah anak.

## **D. Penutup**

Dengan memanjatkan Puji Syukur kehadirat Allah SWT dengan syukur “ *Alhamdulillahirobbila'lamin* “ atas rahmatnya, serta pertolongan-Nya lah maka penulisan tesisi ini dapat terselesaikan. Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah

membantu penulisan tesis ini dari tahap awal sampai selesai, dimana banyak sumbangan pemikiran yang penulis terima, baik itu dalam bentuk diskusi, informasi, buku maupun dalam bentuk yang lain.

Sungguh penulis menyadari betul akan keterbatasan kemampuan yang ada pada penulis, maka sudah barang tentu ada beberapa hal yang menjadi titik kelemahan. Tidak ada gading yang tak retak, sebagai manusia biasa yang tidak lepas dari salah dan lupa, maka dari itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif (membangun) dari siapa saja guna perbaikan isi tesis ini. Jika ada kesalahan itu semata-mata dari diri penulis dan jika ada kebenaran itu semata-mata dari Allah SWT.

Akhirnya saya berharap semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya dan dapat menambah khasanah ilmu pengetahuan. *Amien.*

